

# Es falso, responde Claudia

MARTHA MARTÍNEZ

En respuesta a la acusación de Marcelo Ebrard respecto de un uso desproporcionado de recursos públicos en su favor, Claudia Sheinbaum afirmó ayer que son falsos esos señalamientos.

Tras un mitin en Zamora, Michoacán, la aspirante presidencial de Morena aseguró que nunca hablará mal de sus compañeros, y reiteró su llamado a la unidad.

Cuestionada en relación con las acusaciones de Ebrard, Sheinbaum rechazó el pago de encuestas o el uso de funcionarios de la Secretaría de Bienestar a su favor.

“(Le diría) que es falso, que no lo haríamos. Hay varios temas que han salido, que incluso el Gobierno de la Ciudad de México ha desmentido, como que si pagaron unas encuestas; hubo unas encuestas que hizo Secretaría de Gobierno para ver qué opinaba la gente respecto al desarrollo del Estadio Azteca o algunos temas de ese tipo, pero nunca que tuvieran que ver con un asunto electoral, y tampoco Servidores de la Nación o personal de Bienestar de la Ciudad, no. Todo lo que se ha hecho hasta ahora es voluntario”, afirmó.

Sheinbaum negó también que en sus mítines haya acarreo, y aseguró que son sus simpatizantes quienes se juntan y contratan el transporte para poder acudir a sus eventos públicos.

“Es autogestivo, cuando la gente está en un lugar y quiere ir a un evento, entre ellos buscan la manera de juntarse para poder venir, eso es natural, siempre ha habido en el movimiento eso, pero no es algo nuevo. No ha habido acarreo, no ha habido recursos públicos, lo niego absolutamente”, reiteró.

La ex Jefa de Gobierno rechazó que, como aseguró Ebrard, la contienda interna sea sólo entre ellos dos.

“Somos seis los que estamos participando y los seis nos necesitamos, porque lo más importante es el proyecto, la transformación y el futuro del país y, como lo digo, siempre, en todos los eventos, nuestra alianza, nuestro mayor acuerdo es con el pueblo de México, y eso nunca debemos olvidarlo”, reiteró.

## PIDE ADÁN MESURA

Adán Augusto López pidió a los aspirantes presidenciales de Morena no caer en la desesperación y trabajar para mantener la unidad del partido.

Al encabezar un mitin en Cautlancingo, Puebla, advirtió que la desesperación no es buena consejera, por lo que hizo un llamado a la prudencia.

“Veo, escucho, leo, que hay compañeros que andan muy nerviosos. Bastante nerviosos, y yo desde aquí, desde Puebla, hago un llamado a la prudencia, a la unidad, a la calma, a la mesura. Si les digo, nada de nervios, hay que entender que el pueblo manda y que el pueblo nos dice prudencia, calma. No pierdan los nervios. Calma, mucha calma”, demandó.

Más temprano, Marcelo Ebrard acusó que hay acarreo, uso de recursos públicos y guerra sucia a favor de Claudia Sheinbaum, y demandó a la dirigencia de Morena no simular y tomar medidas al respecto.

Sin mencionar al ex Canciller, López recordó que será el pueblo de México el que decida quién será el candidato presidencial morenista, por lo que les recomendó a los aspirantes presidenciales: “no hagas bulla, cuando la gallina es tuya”.



De visita en Puebla, Adán Augusto López pidió calma y unidad a los aspirantes presidenciales.





■ En Zamora, Michoacán, Claudia Sheinbaum aseguró que el traslado a sus mítines es "autogestivo".

